
 

質 問 順 位 １１ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．保健福祉行政 １．子宮頸がんワクチン接種の状

況について  

１．子宮頸がんワクチンが定期接種となったが、滝川市の取り組みに

ついて伺う。接種による副作用が問題となっているが、どのような

状況か。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．予防接種は、保護者引率のもと医療機関で実施されている。保護

者への文書などは学校を通さず、広報たきかわなどで行うべきと思

うがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．学校図書館司書の配置につい

て 

１．「滝川市子ども読書活動推進計画」を策定するための委員会の中

で、西小学校でのＰＴＡ予算による司書配置が話題となった。市の

図書館学校文庫などの取り組みは高く評価するが、併せて専門の司

書を配置し、子どもたちがいつでも学校図書館を利用できるように

すべきと思う。文部科学省から自治体への司書配置の交付税措置も

されている。ぜひとも予算化すべきと思うがどうか。 
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質 問 順 位 １１ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．教育支援員・学びサポーター

の予算の増額について 

１．近年、特別支援学級の児童数は増加しており、障がいの程度や種

類も多様化を極めている。また、学びサポーターは全校に配置され

ているが、勤務時間が少なく、子どもたち実態にあったきめ細かな

指導体制や、適切な労働条件を補償するために予算を増額すべきと

思うがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．部活動・少年団活動の社会体

育への移行について 

１．生徒数の減少や指導者の関係で、部活を縮小せざるを得ない学校

が出てきている。中体連との関係や予算との関係もあるが、市内で

一体化して社会体育として活動することを検討する時期に来てい

るのではないか、教育委員会の考えを伺う。また、道内での状況は

どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４．教育環境の整備について １．現在把握されている学校の施設整備の状況と補充や改修について

の考えを伺う。 

  ・机・椅子の更新 

   （机は教科書がＡ４になっていることを考慮されたい） 

   （特別教室の椅子の傷みが激しい） 

  ・黒板の更新 

   （黒板のてかり解消と稼働式黒板の設置） 

  ・網戸の設置 

   （特に保健室の暑さ対策） 

  ・雨漏りの補修 

  ・遊具の充実 

  ・トイレの悪臭改善（清掃業者委託など） 

  ・水道管の改修 
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